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Zitat von Vortex Surfer 

Eine Truppe deren Offensivstärke durch die Verletzung eines einzigen Spielers komplett
lahmgelegt wird und deren vorderste Sturmreihe die Durchschlagskraft von
Wattebäuschchen hat, ist in meinen Augen nicht "ganz gut zusammengestellt".

In ganz gut zusammengestellt stecken natürlich Annahmen, wie dass ein Zrelak wenigstens
etwas mehr zeigt als er bisher getan hat. Ein Spielertyp der sowohl Mittel- als auch
Außenstürmer spielen kann den hab ich mir gewünscht gehabt. So lange Kerk gesund war und
Sabiri nicht weg war, hat es gut ausgesehen und war erfolgreich. Jetzt muss man natürlich
konstatieren, dass die Offensive einfach nicht den Ansprüchen genügt, wie auch ist ja kaum
eine andere als letzte Rückrunde.
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